

三恵

平成4年1月10日第11号
温泉郡川内町則之内甲2819
身体障害者療護施設
三恵ホーム
TEL(0899) 66-3555

利用者状況
総数 80名
男 53名
女 27名
平均年令 52才



「今年の年男・年女」

石川裕	高橋道	中村美	岡山
大野	松尾理事長	川村	樋原

宮川
林

山田副園長

みなさまも知つてゐるでしようが、松山にリオ美容室というお店があります。県下第一の美容院です。私は、十年振りにそのリオへ行きました。同じ毛染めをしても、十年の年期の入った人と、最近のお弟子さんでは毛染めの保ちが違う事に気がつきました。経営者は此節、病気がちで、古いお弟子の三人がチーフになって、新装成った三越の二階の一角を開店しています。多勢の弟子達が互いに持場、持場で連携をとり合って、仕事をこなしている姿は立派です。当園でも、介護技術に、上手下手の差があるのではと思ひますが、あの人と指命のかかるような、プロを目指して努力をしてみましょ。

元日を迎えて、お出度うございます。「元日や、めでたくもあり、めでたくもなし」と古人も申していますが、私の年令に成りますと、同感だなと思います。子供の頃は、お正月には、晴着が着せてもらいましたし、お年玉はもらえるし、「早く来い来いお正月」と待たれたものですね。入所者のみなさんや職員の方々は、若いから、どんな気持で元旦を迎えたましたでしょうか。

然し、お正月を迎えるたびに、一応、心新たに成り、一年の区切りがつく事は確実ですから、やはり、正月が来なければ、きまりがつかないのだと思います。そうして前年を省みて、新しく迎える年の心づもりを、決心をしなくてはなりませんまい。そこで、昨年は「みんなでつくり、楽しいホームを」という目標が立てられましたが、昨年は今治へ、大洲へと転園される方がありました、また新しく入園なさる方をお迎えする等と変化の多い年でした、それもようやく落ち着きまして、今、施設内は、和やかな空気になりましたようですから、前年の目標に加えて、今年は「何事にも、プロになりましょう」という目標を立ててみたいと思います。

なごやかに
三夫婦揃ひて初詣
入所者 山崎 恵美子

禮賀新年



平成四年の年頭に

當りまして

理事長 松尾 富久子